

# *Land and Treaty Acknowledgement*

We recognize that Manitoba is on Treaty 1, 2, 3, 4, 5, 6 and 10 Territories and the ancestral lands of the Anishinaabe, Anishinewuk, Dakota Oyate, Denesuline, Ininiwak and Nehethowuk Peoples. We acknowledge Manitoba is located on the Homeland of the Red River Métis. We acknowledge northern Manitoba includes lands that were and are the ancestral lands of the Inuit.

We respect the spirit and intent of Treaties and Treaty Making and remain committed to working in partnership with First Nations, Inuit and Métis people in the spirit of truth, reconciliation and collaboration.

## *Reconnaissance des terres et des traités*

Nous reconnaissons que le Manitoba se situe sur les territoires visés par les traités 1, 2, 3, 4, 5, 6 et 10 ainsi que sur les terres ancestrales des Anichinabés, Anishiniwaks, Dakotas Oyates, Dénésulines, Ininiwaks, et Nehethowuks.

Nous reconnaissons que le Manitoba se situe sur la terre natale de la Nation métisse de la rivière Rouge. Nous reconnaissons que le nord du Manitoba comprend des terres qui étaient et sont toujours les terres ancestrales des Inuits.

Nous respectons l'esprit et l'intention des traités et de la conclusion de ces derniers. Nous restons déterminés à travailler en partenariat avec les Premières Nations, les Inuits et les Métis dans un esprit de vérité, de réconciliation et de collaboration.

*Education and Early Childhood Learning/  
Éducation et Apprentissage de la petite enfance*

